

Légalisation du cannabis : Attention aux enfants !

Abderrahim DERRAJI - 2017-03-02 01:55:58 - Vu sur pharmacie.ma

D'après les experts nord-américains, la légalisation du cannabis dans 29 États américains s'est accompagnée d'une banalisation de la marijuana, en particulier chez les plus jeunes. C'est ce qui a poussé l'Académie américaine de pédiatrie (AAP) à publier un rapport dans la revue « Pediatrics » sur ce sujet. Les auteurs de ce rapport rappellent que « la marijuana n'est pas une drogue bénigne pour les adolescents. Leur cerveau est encore en développement et le cannabis peut générer des troubles du développement cérébral ». L'usage régulier du cannabis peut être à l'origine de troubles mentaux comme l'addiction, la dépression, la psychose, etc. Pour protéger les enfants, l'AAP incite les adultes d'éviter de s'adonner à de telles substances en leur présence d'autant plus que le fait de voir ses parents fumer du cannabis augmente la probabilité pour les enfants d'en consommer. Dans le même rapport, les auteurs attirent l'attention sur les ingestions accidentelles par des enfants et rappellent l'importance de ne pas laisser de telles substances à leur portée.